
PODER 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALOÁ 
Praça São Vicente, 31, Centro — Saloá/PE. 

REQUERIMENTO N" 012/2025 

Eu, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, vereadora desta Casa Legislativa 
Municipal, no uso de minhas atribuições legais, venho respeitosamente requerer à Mesa 
Diretora, após apreciação e aprovação desta Casa, que seja encaminhado ao Exmo. Sr. 
Rivaldo Alves de Souza Júnior, Prefeito deste Município com cópia à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, o seguinte assunto, o qual reitera os 
Requerimentos N° 004/2023, datado em 03 de agosto de 2023; 009/2024, datado em 18 
de abril de 2024 e 025/2024, datado em 08 de agosto de 2024: SOLICITAÇÃO 

PARA A INSTALAÇÃO DE LAMPADAS DE LED NOS POSTES DO 
LADO DIREITO DA RUA ROLDÃO TENÓRIO CAVALCANTI, 
LOCALIZADA NA ZONA URBANA DO MUNICÍPIO. 

JUSTIFICATIVA 

Como já exposto em meus requerimentos anteriores, a Rua Roldão Tenório Cavalcanti 
enfrenta um grave problema de iluminação pública, especificamente no lado direito da 
via, onde os postes se encontram desprovidos de lâmpadas ou com luminárias 
ineficientes. Essa situação, que se mantém inalterada apesar dos apelos anteriores, 
resulta em uma escuridão total durante a noite, colocando em risco a segurança dos 
moradores, pedestres e condutores que transitam pelo local. 

A escuridão na Rua Roldão Tenório Cavalcanti não é apenas uma questão de conforto, 
mas sim um fator que potencializa diversos problemas, tais como: 

• Aumento da Criminalidade: A falta de iluminação cria um ambiente propício 
para a prática de furtos, assaltos e outros atos criminosos, expondo os moradores 
a riscos constantes. A escuridão oferece cobertura para a ação de indivíduos mal 
intencionados, que se aproveitam da falta de visibilidade para cometer delitos. 

• Dificuldade de Locomoção: A ausência de luz dificulta a locomoção de 
pedestres e ciclistas, aumentando o risco de quedas, tropeços e outros acidentes. 
Idosos, crianças e pessoas com mobilidade reduzida são especialmente 
vulneráveis nessas condições. 

• Sensação de Insegurança: A escuridão gera uma sensação de medo e 
insegurança entre os moradores, que se sentem abandonados pelo poder público 
e privados do direito fundamental de circular com segurança em sua própria rua. 

• Impedimento de Atividades Noturnas: A falta de iluminação impede a 
realização de atividades noturnas na rua, como caminhadas, passeios com 
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animais de estimação e encontros entre vizinhos, limitando a convivência social 
e o bem-estar da comunidade. 

• Impacto na Qualidade de Vida: A escuridão noturna afeta negativamente a 
qualidade de vida dos moradores, gerando estresse, ansiedade e insônia, 
impactando a saúde física e mental da população. 

Reitero, portanto, que a instalação de lâmpadas de LED nos postes do lado direito da 
Rua Roldão Tenório Cavalcanti é uma medida urgente e indispensável para garantir a 
segurança e a qualidade de vida dos moradores. As lâmpadas de LED, além de 
proporcionar uma iluminação mais eficiente e duradoura, também contribuem para a 
economia de energia e para a preservação do meio ambiente. 

Diante do exposto, apelo novamente à sensibilidade e ao senso de responsabilidade de 
todos os membros desta Casa e do Poder Executivo, solicitando, com a devida vênia, o 
apoio na aprovação deste requerimento e a intervenção do Exmo. Sr. Prefeito, Rivaldo 
Alves de Souza Júnior, e da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, para 
que atendam a esta justa e urgente demanda, instalando as lâmpadas de LED o mais 
breve possível. 

Plenário da Câmara Municipal de Saloá-PE, 30 de Janeiro de 2025. 

(Maria A ana F!srentino Maciel Alves 
~\ Verem si ra (Autora da Proposição) ~\ , 
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REQUERIMENTO NY 04412023 

REQUEIRO á Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 
ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto a Secretaria Municipal 
de Infraestnrtura, no sentido de proceder melhorias de iluminação pública com a 
revisão e a instalação de lâmpadas led, com uma maior capacidade de iluminação, 
na Rua Roldão Tenório Cavalcante, neste Município de Saloá-PE. 

Da decisão desta CASA, dê-se conhecimento do presente Pleito, no inteiro 
teor, ao Exmo Sr. Prefeito deste Município, Senhor Rivaldo Alves de Souza Júnior, e 
a secretaria competente 

JUSTIFICATIVA

Senhores (as) Vereadores (as), 

Faço referência a Rua Roldão Tenório Cavalcante, considerando se tratar de 
uma das ruas mais extensas da nossa cidade. Tendo, atualmente, as instalações de 
postes de eletrificação com luminárias, somente, em uma lateral da citada ma, tendo 
assim, a necessidade de um reforço maior em sua iluminação, ou seja, a instalação 
ou revisão de lâmpadas com uma maior potência em iluminação 

Considerando-se, ainda, que diversos moradores da referida nra, procuraram 
por esta vereadora, solicitando por uma providência, quanto a melhorias e 
manutenção para resolver essa questão da iluminação pública na citada ma. 

A finalidade desta proposição, é para que sejam instaladas novas lâmpadas de 
led com maior capacidade de iluminação noturna, na Rua Roldão Tenório 
Cavalcante, que além de se tomarem um excelente item de segurança, é visto que, a 
iluminação é maior e a visualização de vias de todos os tipos se faz mais segura. 
Tendo conhecimento, que as lâmpadas incandescentes geram mais gastos com 
manutenção e com consumo. 

A necessidade de uma boa iluminação pública, gem um melhor espaço para 
convivência e também gera maior sensação de segurança para os moradores, que 
sentem-se apreensivos em relação à escuridão que ali está instalada no período 
noturno. 

Portanto, solicito do Sr. Prefeito, o máximo de empenho, junto a secretaria 
responsável, que encaminhe seus esforços para a realização da melhoria da 
iluminação com lâmpadas de Led da referida ma, pois, se tez necessário o 
atendimento a este pleito, que é de grande importância, para todos que por ali 
trafegam e residem, bem como solicito que essa manutenção seja feita 
periodicamente, oferecendo, aqueles moradores melhores condições de segurança. 
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Diante do exposto; solicito, portanto, aos ilustres Pares, que compõem esta 
Casa Legislativa, o apoio na aprovação deste Requerimento, e faço na real certeza 
do pronto atendimento, por parte do &mo. Sr. Prefeito deste Município, e assim 
prestaremos mais um serviço em favor da cidadania, no legítimo exercício de 
mandatários destâ Edilidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Sabá, O3,de agosto de 2023. 
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REQUERIMENTO N.° 009/2024 

REQUEIRQ..à MESA, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 
ao Exmo. Sr. Rivaido Alves de Souza Júnior, Prefeito deste Município, REITERANDO o 
pedido formatado por intermédio do Requerimento n.044/2023 datado 03/08/2023, o 
qual solicita ao- Gestor Municipal, que seja tomadas providências junto a Secretaria 
Municipal de= lnfraestrutura, no sentido de, proceder melhorias de iluminação pública 
com a .revisão .e a, instalação de lâmpadas led, com uma maior capacidade de 
ilumiriáção'na Rua Roldão Tenório Cavalcante, neste Município de Saloá-PE. 

Da decisão desta CASA, dê-se conhecimento do presente Pleito, no inteiro teor, 
ao Exmo Sr. Prefeito deste Município, Senhor Rivaldo Alves de Souza Júnior, e a 
secretaria competente. 

JUSTIFICATIVA

Senhores (as) Vereadores (as), 

Justifica-se essa reiteração, diante do: fato de que, não foi atendido o pedido do 
referido requerimento, acima, mencionado. Ressalta-se, a necessidade do atendimento 
deste serviço por parte do Poder Executivo, na Rua Roldão Tenório Cavalcante, 
considerando se tratar de uma das ruas mais extensas da nossa cidade. Tendo, 
atualmente, as instalações de postes de eletrificação com luminárias, somente, em 
uma lateral da citada rua, tendo assim, a necessidade de um reforço maior em sua 
iluminação, ou seja, a instalação ou revisão de lâmpadas com uma maior potência em 
iluminação. 

Considerando-se, ainda que, diversos moradores da referida ma, procuraram 
por esta Vereadora, solicitando por umaS providência, quanto a melhorias e manutenção 
para resolver essa questão da iluminação pública na citada ma. 

A finalidade desta proposição, é para que sejam instaladas novas lâmpadas de 
led com maior capacidade de iluminação.notuma, na Rua Roldão Tenório Cavalcante, 
que além de se tomarem um excelente iíém ie segurança, é visto que, a iluminação é 
maior e a visualização de vias de todos .os' tipos se faz mais segura. Tendo 
conhecimento, que as lâmpadas incandescentes geram mais gastos com manutenção 
e com consumo. 

A necessidade de uma boa iluminação pública, gera um melhor espaço para 
convivência e uma maior sensação de segurança para os moradores, que se sentem 
apreensivos, em relação à escuridão que ali está instalada, no período noturno. 

Portanto, solicito do Sr. Prefeito, o máximo de empenho, junto a secretaria 
responsável, que encaminhe seus esforços para a realização da melhoria na 
iluminação com lâmpadas de Led na referida ma, pois, se faz necessário o 
atendimento a este Pleito, que é de grande importância, para todos que por ali 
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trafegam e residem; „ bem como solicito que, essa manutenção, seja feita 
periodicamente, oferecëndo,: aqueles moradores, melhores condições de segurança. 

Diante do exposfo, solicito, portanto, aos ilustres Pares, que compõem esta 
Casa Legislativa,., o apoio na aprovação deste Requerimento, e faço na real certeza do 
pronto âtendimento7por parte do Ezmo. Sr. Prefeito deste Município, e assim 
prestaremos mais "um serviço em favor da cidadania, no legitimo exercicio de 
man daténos desta Edilidade. 

Saia das Sessões da Câmara Municipal de Sabá, 18 de abril de 2024. 
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REQUERIMENTO N° 025/2024 

Requeiro à MESA DIRET0RA, depois de ouvido o Plenário, 
cumpridas as formalidades legais contidas no Regimento Interno desta Casa, 
SOLICITAR ao Exmo. Sr. Rivaldo Alves de Souza Júnior, Prefeito destç 
Município, o qual reitera o pedido fortnúlado por intermédio dó Requerimento N° 
009/2024, datado em 18/04/2024, de autoria da' Sra. Presidenta Maria Adriana 
florentino Maciel Alves, a qual solicita ao Gestor Municipal, a instalação de 
lâmpadas de led, com uma maior capacidade de iluminação, na Rua Roldão 
Tenório Cavalcante,.neste Município dc.Saloá-PE. 

~.✓ ,..:~.. 

~ 

Da decisão desta ÇAS dê-se: cpxilneçimento, no inteiro dispor, ao 
Exmo. Sr. Prefeito deste Município; Rivaldo Alves de Souza Júnior, e a 
Secretaria competente. 

JUSTIFICATIVA

Senhores (as) Vereadores (as), , 

Conferindo recentemente, as mátériás que neste exercício, de minha 
autoria, são enviadas ao Poder Executiva.:Municipal, tenho, entretanto a honrado 
verbalizar pára Vossas Excelências, que tendo em vista, um parâmetro de 
possibilidades, tem sido a maioria delas, atendidas, isto porém, não é um 
privilégio .desta .que vos. fala, ê .apenas uma dinâmica .de .inovação que vem se 
fortalecendo gradativamente na gestão pública atual, vale ressaltar, que todos os 
pleitos desta Casa, são consequentemente, direcionados para o bem comum e o 
alcance mais pleno da cidadania. 

No entanto, algumas. das- quais ainda não foram .atendidas, precisando 
estas, serem reiteradas, tal como o faço nesta oportunidade, onde venho solicitar 
o apoio legislativo dos Senhores Pares, no sentido de reiterar mais uma vez, ao 
Excelentíssimo Sr. Prefeito Rivaldo Alves de Souza Júnior, o requerimento N° 
044/2023, datado em 03/08/2023, de minha autoria, o qual já foi reiterado através 
do requerimento N° 009/2024 datado em 18/04/2424, e agora o faço novamente. 

A referida proposição, continua, portanto, em regime de urgência, cujo 
conteúdo trata da instalação de novas lâmpadas de led, que proporcionam uma 
maior qualidade visual, ao porte da referida via pública, a Rua Roldão Tenório 
Cavalcante, 'no sentido 'de a mesma viabilizar a- sensação . de segurança e bem 
estar para todos. 
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Espero, portanto, que a presente solicitação ocupe a lista de prioridades 
da gesto iyaldo Júnior, ainda agoja neste se_nestrer .para que assim, possa 
atender com a devida urgência, este meu apelo, tão fundamentai e viável para 
Sabá, cidade esta, que se propõe, apesar dos desafios à inovação urbanística. 

Agradeço, por fim, aos Senhores Pares, pela atenção legislativa ao 
exposto 

2024. 
Saía das Sessões da Câmara Municipal de Sabá, €m 08 de agosto de 
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